

s'étaient déclarés en faveur du pont. On parle de la barbarie du moyen âge; mais dites-moi donc si l'on peut trouver à cette époque reculée, des Barbares plus barbares que les Persians qui ont appauvri la Gasconie et l'ont tenue dans la misère autant et aussi longtemps qu'ils l'ont pu?... Heureusement que leur règne est à peu près fini et que leur joug odieux se brise au contact d'hommes de progrès!

Ce fut le vapeur *City of Saint-John* qui fit les trajets durant les étés de 1879, 1880 et 1881. Il y eut encore peu d'encouragement: la maison Robin n'avait pas encore résolu le problème de la différence de vitesse entre une goëlette et un vapeur. Ce problème épineux dut lui prendre quatre ans à résoudre.